



COMUNICADO DE PRENSA

SEyD/306

Ciudad Juárez, Chih., a 10 de diciembre de 2024

Inicia Gobierno del Estado entrega de calefactores a escuelas de la Zona Norte

Como parte de la estrategia “Juntos sin frío en mi Escuela” y con el objetivo de que el alumnado cuente con espacios educativos adecuados para el proceso de enseñanza-aprendizaje, la Secretaría de Educación y Deporte (SEyD) inició la distribución de calefactores a planteles de Educación Básica de la Zona Norte.

Un total de 75 calefactores serán distribuidos en escuelas de Preescolar, Primaria y Secundaria de los subsistemas estatal y federalizado, en los municipios de Ciudad Juárez, Ahumada, Ascensión, Casas Grandes, Nuevo Casas Grandes y Janos.

La recepción de solicitudes de estos equipos se realizó a través del Sistema Único de Necesidades Educativas (SUNE), con el propósito de reponer aquellos calefactores en mal estado y dotar de equipamiento a las aulas y escuelas de reciente creación.

A través de la entrega de calefactores de gas LP y leña, la administración que encabeza la gobernadora Maru Campos garantizará ambientes confortables para llevar a cabo los procesos de enseñanza y de aprendizaje en las mejores condiciones, durante la temporada invernal.